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Совет деканов

Очень важные вопросы

В опорном университете на очередном совете деканов, которое провел проректор по

учебной работе Игорь Леонидович Гоник, рассматривался ряд важных вопросов.

Так, в частности, со стороны ректора вуза, академика РАН Владимира Ильича Лысака и

первого проректора-директора ИАиС ВолгГТУ Игоря Владимировича Стефаненко прозвучала

настоятельная просьба к деканам опорного университета уделить особое внимание вопросам

повышения успеваемости и посещаемости по итогам I месяца учебного семестра. Было

принято решение активизировать работу со студентами для достижения более высоких

результатов в учебном процессе.

Кроме этого, обсуждались вопросы подготовки к аккредитации 2018 года, а в «Разном»

проректор по учебной работе Сергей Викторович Кузьмин рассказал о подготовке к

проведению в ВолгГТУ олимпиады по технологическому предпринимательству, мероприятие

будет организовано впервые в рамках реализации Программы развития опорного

университета.

Также на совете деканов ответственный секретарь приемной комиссии техуниверситета

Дмитрий Николаевич Гурулев доложил о том, как будет проходить 12 ноября День открытых

дверей в ВолгГТУ.

Андрей Борисов.
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